

情報科学部だより

平成26年度 第6号

作新学院高等学校 情報科学部

平成26年12月1日

«12月の予定»

- 2日（火）第2学期期末テスト（～5日 スクールバス 14時）
13日（土）危険物取扱者特定試験（自動車整備士養成科）
15日（月）午前中授業（スクールバス 14時）
20日（土）学校開放⑤
23日（火）天皇誕生日
25日（木）第2学期終業式 入試会場準備（スクールバス 14時）
新生徒会辞令交付 通知票発送
26日（金）冬季休暇（～1月7日）



D1-1 富田 茉佑

生徒会新役員決定

11月7日（金）に生徒会役員選挙が行われ会長・副会長・幹事が下記の通り決定しました。新役員の皆さん、どうぞ宜しくお願いします。

会長	長岡 鼓太朗	C2-1	出身中	若松原
副会長	谷 中 絹代	L2-1	陽 西	陽
幹事	多羅澤 祐希	F2-1	塩 谷	塩
幹事	小池 秀美	L2-2	北押原	北
幹事	鈴木 静水	D2-1	豊郷	豊
幹事	福田 将之	C1-1	鹿沼北	鹿
幹事	増田 万比瑠	C1-1	陽 北	陽
幹事	松本 悠	C1-2	若松原	若
幹事	佐藤 愛夏	D1-1	市 貝	市
幹事	沖 泉花	L1-1	小山三	小
幹事	野 中 奎汰	F1-1	宇大附	宇
幹事	山 下 尚紀	F1-4	上河内	河



新生徒会役員の顔ぶれ

新生徒会長挨拶

初めまして。平成27年度情報科学部生徒会会長を務めさせていただきます長岡鼓太朗です。

経験の乏しい私ですが、生徒の皆さんや先生方が会長という重責を任せてくださったことへの感謝と、責任を感じながら、少しでも皆さんの役に立てるよう全力で頑張ります。

また、来年は記念すべき創立130周年です。節目の年ですのでそれに相応しい盛大な作新祭にすることが私達の目標でもあります。

また、日頃の学校生活の中で生徒の皆さんが必要している事柄を汲み取り、快適で充実した高校生活が送れるよう会長として他の新役員とともに全力を尽くして取り組みたいと思いますので、どうか1年間宜しくお願いします。



走会長

みなさん、こんにちは。平成26年度情報科学部生徒会長を務めさせていただきました橋本尊広です。生徒の皆さんや先生方の支えがあり、何とか無事に一年間務め上げることが出来ました。

春の入学式、夏の甲子園球場での応援、そして秋の作新祭などなど私の人生の中で最も充実した一年となりました。

今後は新しい会長や役員の皆が、ガッチャリスクラムを組んで運営にあたってくれることを期待して、お詫びの挨拶とします。ありがとうございました。



2年生修学旅行



ヨーロッパ班ルーブル美術館の前で

11月14日から19日までの修学旅行は初めての海外、しかもフランスということで少し不安がありました。しかし実際に見てみると見るものすべてに驚き、新鮮でオシャレで、とても楽しかったです。美術館見学では、教科書でしか見られなかった作品の数々を見ることができ、その迫力と繊細さに思わず見入ってしまいました。また、パリ市内見学では、間近で凱旋門、エiffel塔を見て、とても嬉しかったです。他にも楽しいこと、思い出に残ったことはたくさんあります。修学旅行に行って友人と一緒に過ごして、さらに良い所を知ることができました。6日間は思っていたより早く感じました。帰りの飛行機では、「ああもう帰ってしまうんだ」と少し寂しくも思いました。

この修学旅行に行かせてくれた両親に感謝したいです。これからはまた、勉強と作品制作に力を入れ、頑張っていきたいと思います。

D2-1 鈴木 なぎさ



沖縄班マリンスポーツ

11月16日から3泊4日で沖縄へ修学旅行に行ってきました。首里城は王朝文化に彩られた異国情緒ある空間で、世界遺産にふさわしい栄華を物語っていました。また、太平洋戦争で従軍看護婦として犠牲になったひめゆり部隊の慰霊塔「ひめゆりの塔」や世界最大の激戦地である「沖縄平和記念公園」の「平和の礎」を訪ね、改めて平和の大切さ、命の尊さを深く考える機会となりました。

更には、マリンスポーツ・マングローブカヌー・グラスボート等の体験や、美ら海水族館を巡り、南国の風土を肌で感じることができました。友達との友情も深まり、思い出深い旅となりました。

L2-1 谷中 絹代

電気電子工作広場 2014



「ものづくり」の楽しさを体験してもらおうと、10月25日（日）、中学生14人とその保護者が参加しアクティブラジオの製作を行いました。約2時間かけ、中学生全員が完成した喜びと充実感を味わうことが出来ました。

製作中のいきいきとした真剣な表情と、完成したラジオから音楽が流れたときは、本当にうれしそうな表情を見せていました。

盛況のうちに終了することができました。
電気・電子システム科長 岡部 明

情報科学部での高校生活は
“生き方探しの3年間”